



9月の園だより



プール活動も終了し、運動会練習が少しずつ始まってきました。近年残暑が厳しいので、水分補給など、熱中症対策を引き続き講じながら活動をしていきたいと思っております。運動会は子どもたちの成長発達のために行っている行事の一つですが、保護者の皆様のご関心も高い行事だと認識しております。多くの観客の前で子どもたちは緊張したり、泣いてしまったり、練習のようにできなかったりするかもしれません。私たち大人は、子どもたちがいつも以上の力を出せるように、事前の励ましによって意欲を向上させること、演技中の拍手などで励ますことも務めの一つだと思います。かわいい我が子の成長の記録として映像を残し、観にこれらなかつた方へ見せてあげるのも必要なことですが、子どもたちが頑張った際には大きな拍手で讃えてあげてください。保育園からのささやかなお願いです・・・

矢板市には『矢板市保育所(園)保護者会連合会』という会があり、今年度は矢板保育園が担当園になっております。保護者会の連合会となるので、矢板保育園の保護者会長を中心に運営をしているところです。今年度は矢板市スポーツ複合施設にてなかよしコンサートを企画しております。親子で楽しめるイベントとなっておりますので、楽しい時間をお過ごしいただければ幸いです。たくさんのご来場お待ちしております。

9月16日は なかよしコンサート です

園長 守田 大樹



☆9月より運動会の練習が始まります。夏の疲れが出やすい時期でもありますので『早寝・早起き・朝ごはん』を心がけて下さいますようお願い致します。



☆集金は、できるだけおつりのないようご協力をお願い致します。

☆今月より、佐藤 有紗 (ひよこ組) 福田 楓 (りす組)が新規採用となります。よろしくようお願い致します。

